

Festival des musiques des districts de Sierre et Loèche

Un week-end musical

par Isabelle Bagnoud Loretan

La fanfare Echo des Bois organise les 14 et 15 mai 2016 à Crans-Montana le Festival des musiques des districts de Sierre et Loèche. 17 sociétés de musique réunies pour une journée de fête, de concerts et de défilés dans les rues de la station, ça ne passe pas inaperçu! C'est joyeux, musical, traditionnel: un bout de culture locale qui se perpétue depuis plus de 100 ans. Les musiciens de ces ensembles sont rarement des professionnels et pourtant ils sont bardés de prix, certains sont de grands champions.

La journée du dimanche sera animée par les sociétés de la région dès 9h15 lors du premier défilé. Le cortège de 11h emmènera les sociétés et le public vers la halle de tennis du Régent où débiteront, dès 14h les concerts de toutes les sociétés invitées. A noter que les 17 sociétés de musique interpréteront un nouveau morceau d'ensemble écrit par Dany Bonvin, premier trombone solo à la Philharmonique de Munich et originaire de Montana.

Concert du MozART group

La veille, samedi 14 mai à 20h30 au Régent, les organisateurs ont eu la bonne idée d'inviter le MozART group. La musique classique comme vous ne l'avez jamais entendue! Quatre musiciens virtuoses et totalement facétieux. Originaires de Pologne, les quatre musiciens parcourent le monde en partageant la musique classique, comme une source de joie et de rire! •

Réservation festival2016@echodesbois.ch
www.echodesbois.ch



> La fanfare l'Echo de Bois, fondée en 1933. ©Odile Meylan

The Echo des Bois brass band is organising the Sierre and Loèche districts Festival des Musiques in Crans-Montana on 14th and 15th May 2016.

17 bands gathering together for a day of festivities, concerts and parades in the streets of the resort will not go unnoticed! It will be a joyful, musical and traditional event: a slice of local culture that has been maintained for over 100 years. The musicians from these bands are rarely professionals but they are, nevertheless, winners of an array of prizes, and some of them even great champions. Sunday will be dedicated to the bands from the region from 9h15 with the first procession. The 11h procession will take the bands and the public towards the Régent indoor tennis courts, where the concerts given by all the invited bands

will be taking place from 14h. It should be mentioned that the 17 bands will be interpreting together a new composition written by Dany Bonvin. He comes from Montana and is the first solo trombone with the Munich Philharmonic.

The MozART group concert

On the evening prior to this, Saturday 14th May, the organisers have invited the MozART group to the Régent at 20h30. Classical music such as you have never heard before! Four utterly intriguing virtuoso musicians. The four musicians, who come from Poland, travel the world and share their classical music, as a source of joy and laughter!

Reservation
festival2016@echodesbois.ch